
					 
 
                     ¡BUENAS  NOTICIAS! 
 

	
    
¡Hola, muy buenos días a todos! 
 
¿Qué tal lleváis el inicio del viernes? 
 
Seguro que estaréis trabajando, pues os voy a pedir que 
escuchéis un momentito relajados: Buenas Noticias.  
 
   Vamos a pasar otro rato con Jesús, aprendiendo de su 
vida con lo que nos cuenta el evangelista Lucas. 
 
   Jesús volvió a su pueblo de Nazaret y habló en la 
Sinagoga, la gente, al principio estaba entusiasmada, 
sentían que Él era un profeta y estaban admirados y muy 
orgullosos porque era de su propio pueblo, alguno decía 
¿cómo es posible? si es el hijo de José el carpintero. 
Entonces Jesús les dijo: ningún profeta es bien visto en 
su tierra. 
    



   Lo que Jesús trataba de explicarles es que el mensaje 
que trae de parte de Dios, no es sólo para los del pueblo, ni 
sólo para los judíos, es para todo el mundo. Sí, Jesús 
pensaba que todos tenían que enterarse de su buena 
noticia, especialmente los más necesitados, a quienes 
menos quieren. 
 
   Jesús siempre hablaba de Amor, nada le importaba 
más, es fácil confiar en alguien que trae una noticia así 
¿verdad? 
 
   Por eso os invito a que reflexionéis sobre ello y 
confiéis en el Señor. 
 
     Vamos a decir todos: 
 
   “Jesús, gracias por querernos y traernos el mensaje 
de Dios”. 
      
  
   Porque Tú, eres para todos…te preocupaste por lo que 
menos tienen, tranquilizaste a los que estaban asustados, 
ayudaste a ver a los que no comprendían, te acercaste a 
los que nadie quiere. 
 
   ¡Qué ejemplos más bonitos y cuanta ayuda nos da! 
 
   Así que… vamos a confiar en Él…porque es un Jesús 
para todos. 
 
   Descansad, disfrutad y tened un  buen fin de semana. 
 
    
 
 
 
    
 



  
   
 
 
	


